



Vista general del cementerio durante el entierro. A la derecha de la imagen, José Luis Gil, Secretario Regional de CC.OO. da el pésame al hermano de Eugenio.



José María Fidalgo, Secretario Gral. de CC.OO., también quiso estar presente en la despedida de Eugenio

“Ultimo adiós al “Manchego”

Cientos de amigos y amigas, compañeros del sindicato, y representantes de todas las instituciones provinciales y regionales estuvieron presentes en el entierro de Eugenio acompañando a sus familiares.

Durante el sepelio, en el que no se celebró ninguna ceremonia religiosa, fue su amigo y compañero del sindicato Jesús García Villaraco, Secretario de Organización de CC.OO. de Toledo quien dirigió unas emotivas palabras de recuerdo hacia la figura de Eugenio. Villaraco, destacó el importante trabajo que desde sus inicios en el mundo sindical a principio de la década de los 80 había realizado en CC.OO. de tal manera que lo habían convertido en un

“Eugenio iba siempre un paso por delante de nosotros en trabajo y dedicación”

“referente” dentro de la lucha por los derechos de los trabajadores tanto en la provincia, como en toda Castilla-La Mancha. Ese tesón y dedicación le hacían ir siempre con prisas para trabajar más “siempre dispuesto a ayudar a los demás y un paso por delante de todos nosotros”.

En un tono más personal se dirigió a sus padres para decirles que “su hijo ha tenido aquí en Toledo muchos amigos, que siempre se ha hecho querer y que le hemos querido”, a Candi -su mujer- le brindó el apoyo de todos los amigos y por último se despidió del compañero Eugenio “es una pena -dijo- que ya no nos puedas escuchar, pero queremos decirte, que seguiremos tu ejemplo, continuaremos tu trabajo y que siempre te recordaremos con cariño”.

La importante huella que Eugenio Gómez ha dejado en la vida sindical y social de Toledo se pudo comprobar en la amplia representación de personalidades de los

distintos ámbitos sociales, políticos y sindicales.

Entre las personas que acudieron a mostrar su respeto además de los cientos de amigos y compañeros de Eugenio cabría destacar a José M.^a Fidalgo, Secretario Gral. de CC.OO. quien no pudo contener las lágrimas durante el sepelio. También acompañaron a la familia otros miembros de la Confederación Sindical, entre ellos José Luis Sánchez, Secretario de Organización, José M.^a Díaz Roperero, Secretario de afiliación de CC.OO., Jose Luis Gil, Secretario del Sindicato en C-LM y la práctica totalidad de dirigentes de Comisiones tanto provinciales como de las distintas Federaciones de rama. Entre los presentes el Secretario Regional de UGT Juan Jiménez, Angel Nicolás presidente de Fedeto, Humberto García Secretario Gral. de la Federación Empresarial, el presidente de CCM Juan Pedro Fernández Moltó, José Bono Ministro de Defensa, Emiliano Garcia Page Vicepresidente del Gobierno de Castilla-La Mancha, Máximo Díaz Cano Delegado del Gobierno en la Región, Magdalena Valerio Consejera de Trabajo de la Junta, Juan Antonio Mata presidente del Consejo Económico y Social, -Ex-Secretario Regional de CC.OO.-, Manuel Guerrero Delegado Provincial de Medio Ambiente y durante algún tiempo Secretario Provincial de UGT en Toledo, Fernando Mora Delegado de la Junta en

Toledo, Natalia Tutor portavoz del Ayuntamiento de Toledo, Lamberto García Concejal de Hacienda, los concejales socialistas Alejandro Alonso, Rafael Perezagua y Matilde Fernández, el concejal de IU José Esteban Chozas, el coordinador regional de IU Cayo Lara y la Coordinadora Provincial Sonsoles Arnau, el diputado provincial del PP Jesús Rodríguez Camaño, el delegado de educación Angel Felpeto, el secretario de organización regional del PSOE Patrocinio Gómez, así como el vicesecretario de la Ejecutiva Provincial del PSOE Jesús Fernández Vaquero



Al entierro acudieron representantes de todas las fuerzas políticas y sociales. En la foto: José Bono Ministro de Defensa, junto al Diputado Regional Jesús Rodríguez Camaño, el Delegado de Medio Ambiente y Ex-Secretario de UGT Toledo Manuel Guerrero, la Consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio y el Delegado de la Junta en Toledo Fernando Mora, entre otros.

El Secretariado de la Unión Provincial de CC.OO. de Toledo desea agradecer la atención de cuantas personas e instituciones nos han mostrado sus condolencias por el fallecimiento de nuestro compañero.

Así mismo, queremos transmitir a todos los afiliados y afiliadas de CC.OO. nuestra determinación de mantener la dirección del Sindicato y continuar todos los trabajos y las acciones cotidianas, si cabe con más ahínco, en estos dolorosos

momentos. En este sentido, y entre otras medidas, se ha convocado a la Ejecutiva Provincial para analizar la situación creada tras la muerte de Eugenio, y por unanimidad de todos sus miembros se ha decidido emplazarnos, a finales de este mes de octubre, en un Consejo Provincial (donde además de la Ejecutiva están representados todos los Sindicatos Provinciales de rama), para de forma tranquila determinar el compañero que asuma la responsabilidad de la Secretaría General.